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2 0 0 9～2 0 1 0 年度 R O T A R Y  C L U B  O F  T O Y O K A W A  H O I  C L U B  W E E K L Y 

 
 
 
 
 
 
例会日：毎週火曜日 12：30  例会場：豊川商工会議所 

会長：水野太一  幹事：岩瀬靖宏  ＳＡＡ：永田恵照  会報委員長：小田伊佐浩 

事務局：豊川市豊川町辺通 4-4豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 

ホームページ http://toyokawahoi.tank.jp   Email hoirc@sala.or.jp 

本年度第２５回  通算１１４２回  平成２２年１月２６日（火） 晴 
ゲ ス ト      （なし） 
ビジター  豊橋ＲＣ２名  豊橋南ＲＣ５名  豊橋ｺﾞｰﾙﾃﾞﾝＲＣ３名  豊橋東ＲＣ３名 
      蒲郡ＲＣ２名  田原ﾊﾟｼﾌｨｯｸＲＣ２名  豊川ＲＣ３名 
出席報告  林博宣委員長 

会員総数 計算会員数 本日の出席者数 本日の出席率 1／12修正出席率 

５５名 ４３+６名 ３３名 ６７．３％ ８９．８％ 

司会進行  永田恵照ＳＡＡ 

★会長の挨拶及び報告  水野太一会長 

今日ははつも

うで例会で大

勢の皆さんに

お集まり頂き

まして、あり

がとうござい

ました。いつ

もなら、青木

先生がおられるのに、今日はお出掛けとのこ

とで淋しく思います。 
 先週の土曜日に、東三河分区運営委員会が

あり出席して参りました。飯島ガバナー補佐

より各クラブへの補佐訪問の御礼の言葉があ

りました。また次期ガバナー補佐の豊橋北Ｒ

Ｃの鈴木茂久さん、補佐幹事の松井由次さん

の紹介もありました。2月 20日のＩＭに関す
る連絡があり、参加人数は 400～450名、記念
講演会は、伊藤忠商事の丹羽宇一郎会長さん

で、「どうなる日本のこれから」と題して講演

があるそうです。大変良いお話が聞けると思

いますので、多くのご参加をお願いします。

また、4月 18日には、次年度のための地区協
議会が豊橋北ＲＣホストで、ホテル日航豊橋

にて開催されるとの報告がありました。 

★幹事報告       岩瀬靖宏幹事 

例会臨時変更のお知らせ 
 田原ﾊﾟｼﾌｨｯｸ、豊橋ｺﾞｰﾙﾃﾞﾝ、 
豊橋東、豊橋北 

 次回例会・理事会のお知らせ 
 

★青木恒義さんからの伝言 

本日は、はつもうで例会に賑やかくお参り

賜り、誠にありがとうございます。 
久しぶりに皆様にお目にかかれる事を楽しみ

にしておりましたが、北設に用事ができ急に

出向くことになり、申し訳なく、また残念に

思っております。大変厳しい世の中ですが、

尊天様のご加護のもと、この荒波を力強く乗

り越えて頂く事を念じております。般若湯を

たくさん召し上がって頂き、大いに力をつけ

て下さい。近々、皆様方にお会いできるのを

願っております。 
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★本宮住職様のごあいさつ 

新年あけまし

ておめでとう

ございます。

昨年は、いろ

いろとご協賛

賜りまして誠

にありがとう

ございました。

本年もどうか宜しくお願い申しあげます。本

年は、まだまだ太陽が明るいですが、体感温

度が非常に冷えております。お身体には充分

お気をつけ頂きたいと思います。世の中、な

かなか良い方向に行きませんが、更に良い年

でありますようにご祈念致しまして、ご挨拶

とさせて頂きます。本日は、ご参拝誠にあり

がとうございました。 
 

★乾杯         伴パスト会長 

2010 年輝かし
い新年を迎えた

わけですが、日

本民族の現状と

いうのは、惨憺

たる状態です。

明治維新と昭和

維新、焼け野原になってそこから立ち上がっ

て経済大国になりましたけれども、その経済

大国が、もっか大変な状態になっており、果

たして立ち直れるか、倒れるか、わからない。

日本人というのは、窮地に追い込まれると一

致団結して壁を破りぬけて立ち上がってきた

民族ですが、現在の日本民族を見る限り、立

ち上がって壁をぶち破れる人は少数しかいま

せん。一致団結できないという状態が益々広

がっていくと思われます。私たちが加入して

勉強させてもらっているロータリーも、全世

界では会員は減っていませんが、日本人のロ

ータリアンが急激に減っています。これも一

つの日本民族のだらしのなさを表しています。

国際ロータリーは、今後ますますロータリア

ンの居ない地区を開拓して、女性会員ととも

に会員増強をして活性化をしていくでしょう。

これを何とかして、日本民族全体が一致団結

して未来を構築できるように、乾杯をしまし

ょう。 

★会食 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
会報担当者：小田伊佐浩会員、鈴木啓仁会員 

このウィークリーは再生紙を使用しています。 


